
我難過得說不話來!! 

 

上月底才與他到貴州家访,行程盡做到最好,真是勞心勞力,回來 14.08.與一衆團

友吃午飯,落实捐方的資助,每做一件 事都是為公益.在我認識朋友中,他是完人,

他的离去,我们便失去一个良師益友,又因為他樂善好施,能無疾而終,亦是他最大

的福氣. 
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